

## Schulgemeindebrief 2023/2024, Nr. 2

03. November 2023

Liebe Schulgemeinde,

den Beginn des zweiten Schuljahresquartals nehme ich zum Anlass für diesen Schulgemeindebrief. Der erste Abschnitt des Schuljahres war geprägt von einer vielfältigen Fahrtenkampagne. Ich danke **Herrn Naglik** und **Herrn Dr. Sauerwald** für die Organisation und Durchführung des Besuchs in Finnland, zu dem sie bereits am Ende der Sommerferien mit einer Schülergruppe aufgebrochen sind, allen, die zum Gelingen des Besuchs unserer amerikanischen Gäste am Schwalmgymnasium beigetragen haben, **Frau Möbus** und **Herrn Friedrich** für die Beherbergung der amerikanischen Lehrkräfte und darüber hinaus **Frau Sachs** für die Organisation und Begleitung der Gäste. Ebenso freue ich mich über die schönen Berichte zu allen Klassen- und Studienfahrten und danke allen Klassenleitungen sowie Tutorinnen und Tutoren für die reibungslose Durchführung.

Frau **Hanna Bohnensteffen** hat gestern erfolgreich ihre zweite Staatsprüfung abgelegt und ich gratuliere ihr dazu ganz herzlich. Zugleich begrüßen wir drei neue LiV, die ihren Vorbereitungsdienst am Schwalmgymnasium beginnen: Herrn **Tobias Lamohr** mit den Fächern Biologie und Sport, Herrn **Christian Pieper** mit den Fächern Deutsch und Powi sowie Herrn **Erik Reinhard** mit den Fächern Biologie und Chemie. Ferner freuen wir uns über die Verstärkung durch Frau **Helga Heuser** in unserer Mensa ab kommender Woche.

An die Besprechung der Zwischennoten Mitte November schließt am 24. November der **Elternsprechtag für den Jahrgang 5** an, der für alle anderen Jahrgangsstufen wie gewohnt im Februar durchgeführt wird. Die Eltern unserer neuen Fünftklässler können ab dem 13. November über unsere Homepage Termine bei den Lehrkräften reservieren.

Der **Informationsabend zur Wahl der zweiten Fremdsprache** richtet sich an die Eltern der Jahrgangsstufe 6 und beginnt am Donnerstag, dem 16. November, um 19:00 Uhr in der Mensa. Frau **Tonja Grün** und Herr **Stefan Spenner** informieren über die beiden Optionen Französisch und Latein.

Der **Ehemaligenverein** des Schwalmgymnasiums lädt die Mitglieder zur Jahreshauptversammlung am 17. November um 18:30 Uhr ins Restaurant Rosengarten ein, der **Elternbund** zur Jahreshauptversammlung am 29. November um 19:30 Uhr in unsere Mensa. In dieser Sitzung soll ein neuer Vorsitzender oder eine neue Vorsitzende gewählt werden, der oder die Frau **Anke Busch** nachfolgt. Bei Interesse an diesem wichtigen Amt, für das es bisher noch keine Kandidatinnen oder Kandidaten gibt, stehen Frau Busch und ich sehr gerne mit Informationen zur Verfügung.

Aus gesundheitlichen Gründen bitten Schülerinnen und Schüler gelegentlich um **vorzeitige Beendigung des Schultages**, z.B. bei aufkommender Übelkeit. In einem solchen Fall nimmt unser Sekretariat telefonisch Kontakt mit den Eltern auf und bittet um Abholung. Bitte haben Sie Verständnis, dass wir ein Kind dann nicht zu einem Treffpunkt im Umfeld der Schule schicken können, sondern auf persönliche Abholung im Sekretariat oder in der Mediathek bestehen müssen.

Alljährlich unterstützt die Schulgemeinde des Schwalmgymnasiums unter Federführung der SV eine **Weihnachtspäckchenaktion**, in diesem Jahr erneut die Aktion der Stiftung Kinderzukunft in Kooperation mit der Asklepios-Klinik in Ziegenhain. Wir freuen uns, wenn Sie sich an der Aktion beteiligen und ein Weihnachtspäckchen verschenken. Dazu befüllen Sie bitte einen Schuhkarton beispielsweise mit Spielsachen, Hygieneartikeln, Schreib-, Mal- und Bastelsachen oder neuer Kleidung. Auch originalverpackte Süßigkeiten können verschenkt werden. Verpacken Sie den Karton mit Geschenkpapier und bekleben diesen mit einem Etikett, mit dem Sie kenntlich machen, für wen (Mädchen oder Junge) und welche Altersklasse (2–4, 5–9 oder 10–14 Jahre) das Paket geeignet ist. Geben Sie das Geschenk im Schwalmgymnasium fristgerecht ab. Die Weihnachtspäckchen werden **bis Freitag, den 24. November 2023, im Flur vor dem Sekretariat** gesammelt, dann zur Asklepios-Klinik gebracht und dort übergeben. Die Kostenbeteiligung in Höhe von 3 EUR pro Paket übernimmt die Asklepios-Klinik. Weitere Informationen zu der Weihnachtspäckchen-Aktion sowie die Paketaufkleber zum Ausdrucken finden Sie unter [www.kinderzukunft.de/weihnachten](http://www.kinderzukunft.de/weihnachten). Mehr über die Stiftung Kinderzukunft erfahren Sie unter [www.kinderzukunft.de](http://www.kinderzukunft.de)

Kommenden Donnerstag, am 9. November, werden ab 9:00 Uhr in Treysa unter Beteiligung zweier Lerngruppen von Frau **Astrid Meschede Stolpersteine** in der Wagnergasse und in der Bahnhofstraße verlegt. Gerne können Sie daran teilnehmen.

Zum **Chor- und Orchesterkonzert "in tempore belli"** mit dem Musizierkreis Schwalmgymnasium und der Vokalgruppe Pro Musica e.V. & Solisten unter Leitung von **Reiner Eder** am 25. November um 19:00 Uhr in der Stadtkirche in Treysa lade ich Sie alle ganz herzlich ein. Neben der Paukenmesse von Joseph Haydn werden Motetten von Mendelssohn, Schütz und Reger aufgeführt. Ferner möchte ich bereits unser traditionelles **Weihnachtskonzert** am 19. Dezember um 19:00 Uhr ebenfalls in der Stadtkirche ankündigen.

Mit freundlichen Grüßen

Mario Cimiotti